

À VOS MARQUES...
ALPES DU SUD



Athlétisme

Les minimes en pleine forme lors des championnats de France

Qualifiés tous les trois pour la Coupe de France des minimes à Albi avec l'équipe de la Ligue de la Région Sud, Romane Gaudy, Gaspard Petit et Louisa Maurel ont réussi à tirer leur épingle du jeu sur le parcours dantesque des championnats de France, là où le GH2A a aligné ses meilleurs atouts et décroché des résultats qui resteront dans les annales.

« Pour la première fois nous avons trois qualifiés des Hautes-Alpes », se réjouit Gilles Brochier président du comité 05. Romane Gaudy, de Veynes, est entraînée par Francisco Cordeiro et a terminé 18^e.

« Ce qu'elle aime c'est la course de fond et le demi-fond, elle est douée dans les autres spécialités mais en course elle excelle, reconnaît son coach. Elle aime combat-

tre, c'est une battante. » Et elle l'a prouvé sur la course boueuse du Tarn. « Romane est partie dans l'inconnu pour sa première année en minime, renchérit-il. Sur la course sélective régionale, elle avait terminé troisième et je l'ai prévenu qu'avec plus d'entraînements il se pourrait bien qu'en nationale elle soit devant ses copines. Elle a un mental fort et d'énormes capacités, j'avais confiance en elle et elle a réussi. Sa 18^e place montre bien qu'elle a un super potentiel, qu'elle est capable de soutenir de gros efforts. »

Des résultats prometteurs

Chez les Gapençais, Hugo Bernard entraîne Gaspard Petit (26^e) et Louisa Maurel (23^e). « Louisa est dans sa première année d'athlétisme, précise-t-il. Honnêtement, je n'avais ja-

mais vu ça, c'est impressionnant. Sur ce parcours exigeant, elle a pris des risques dès le départ en partant très vite dans le groupe devant et elle y est restée sur les trois quarts de la course. Elle paye son effort en fin de parcours, mais c'était inévitable au vu de son expérience. Elle termine quand même très fort et décroche la 23^e place ».

L'avis est le même pour Gaspard Petit qui, pour sa première saison en minimes, courrait avec des deuxièmes années et se classe 26^e au général et troisième des minimes 1. « Ça promet pour le futur, souffle Hugo Bernard. Ça veut dire que l'année prochaine beaucoup seront derrière lui. »

À noter que Émilie Lugaridon de l'EP Manosque faisait également partie de l'équipe de Ligue. Elle a terminé à la 39^e place.

● **Christine Sterbik**



Le podium de la course de sélection pour la Coupe de France des minimes avec, de gauche à droite, Louisa Maurel, Émilie Lugaridon (04) et Romane Gaudy. Photo Gilles Brochier